

EL IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participó Norberto Morales Poblete, representante del Partido del Trabajo (PT).

Durante el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto (www.ieem.org.mx), Norberto Morales Poblete, representante del Partido del Trabajo (PT), planteó que buscarán mantener su registro a nivel federal con los votos de una elección extraordinaria en el estado de Aguascalientes y, de igual modo, están interponiendo los medios de impugnación respectivos ante las instancias jurisdiccionales electorales.

En el programa conducido por Rosa María Delgado, se abordó el tema “Confianza y credibilidad ciudadana en los partidos políticos”, durante el cual Morales Poblete señaló que en su partido son congruentes con el electorado a partir de sus principios y si bien se encuentran en una circunstancia particular, pues buscan mantener su registro a nivel nacional, en el Estado de México se mantendrán como partido político local.

Por ello, dijo, esperan que en los próximos días el órgano jurisdiccional emita su fallo sobre la conservación del registro a nivel nacional, y en el ámbito estatal buscarán consolidar a su partido, dando la formalidad debida al procedimiento, a fin de cumplir con los requisitos que establece la norma y convertirse en un partido local.

Señaló que el PT es de los pocos partidos políticos que da una batalla abierta, pues mantienen congruencia entre lo que dicen y hacen e indicó que los actos que tienden a coaccionar el voto son un medio que propicia la falta de credibilidad en los partidos políticos y eso, desde su punto de vista, afecta al sistema electoral, por lo que consideró que la participación de las y los ciudadanos debe darse bajo otros mecanismos.

Por otra parte, consideró que para los jóvenes se deben generar espacios públicos que les permitan expresarse, como pueden ser los centros deportivos, culturales y artísticos, poniéndolos a su alcance sin costo alguno, y para que se acerquen al partido trabajan a través de “Jóvenes en Lucha”, con campañas, foros, radio por internet y talleres con los que se abren espacios para que participen y se expresen libremente, cuyo requisito para hacerlo es que deben estar estudiando o trabajando.

Planteó que la forma de ascenso de los cuadros en el partido es a partir de su capacidad, pues en la actualidad cuentan con cuadros femeninos que participan con convicción en el partido, espacios que se han ganado a partir del trabajo que van realizando, por lo que debe trabajarse en lo cultural para que en forma progresiva la mujer irrumpa en la vida política, mostrando sus capacidades políticas para que eso no sea propiamente por decreto.

Sostuvo que han impulsado crear una alianza amplia a efecto de avanzar en la construcción de un espacio más igualitario que fortalezca la democracia, por lo que fundamentó las razones que dieron origen al hecho de ir en coalición con el Partido Acción Nacional en la pasada elección en la entidad, lo que fue producto de un análisis serio acerca de las probabilidades de un triunfo, en aras de ser congruentes con sus principios.

Al continuar con la serie de programas de radio con partidos políticos difundidos por internet, Rosa María Delgado invitó a la audiencia a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en su su página de internet www.ieem.org.mx, en donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores de “Detrás de tu voto hay buenas noticias” y donde podrán seguir las actividades del Instituto.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

